



Die GdP zur Forderung des Rechnungshofes die Lebensarbeitszeit für Polizisten zu verlängern

Wenn sich keiner mehr bewerben möchte, machen wir
einfach länger, oder?



Die **Methusalem Streife** kann die Hamburger Bevölkerung nicht beschützen!

Aus dem Streifenwagen auf den Friedhof. Der Traum des Rechnungshofes ist ein Albtraum für die Bevölkerung! Wie sollen wir sie denn noch schützen?

Der Landesvorsitzende Uwe Koßel: „Ich fordere den Hamburger Senat auf, sich von den Forderungen des Rechnungshofes zu distanzieren! Die GdP sagt **NEIN** zum lebenslangen Polizeidienst!“